

Lo que pasó en la **semana**

Foto de semana

PROLONGADOS CORTES DE LUZ

El sistema frontal que afectó la semana pasada a la zona centro y sur de Santiago, con vientos de más de 100 km/h, dejó a cientos de miles de personas sin luz. La situación ha sido especialmente crítica en la RM, donde los reclamos contra Enel incluso derivaron en cacerolazos y protestas nocturnas. Hasta anoche, más de 60 mil hogares seguían sin suministro eléctrico.



FOTO: ATON

“Hay empresas, como Enel, que han buscado ahorrarse plata cuando hay gente que todavía está sin luz (...). (Hay que) evaluar no solamente todas las opciones sancionatorias, sino también revisar la concesión de Enel”.

Gabriel Boric,
Presidente de la República.

“Si no nos llaman los clientes, no tenemos la posibilidad de saber que están sin suministro (...). La situación funciona así, porque no tenemos dispositivos que realicen la medición y que entreguen la información de manera remota y automática”.

Victor Tavera,
gerente general de Enel Distribución.

“Hoy no existe una priorización, no existe un plan de contingencia ni una planificación por parte de las empresas; y hay comunas que hoy día están siendo mucho más lentas en la reposición”.

Isabel Valenzuela,
alcaldesa de Colina (UDI).